
大蔵小学校だより 「チーム大蔵」         ２０２１年１１月５日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

            

             

大蔵小学校だより  ＮＯ．９   令和 3年 11月 5日(金) 
 

 

 

１０月３１日（日）、さわやかな秋晴れの下、衆議院議員選挙と同日開催で「大蔵体育の日（運動会）」

が実施されました。コロナ禍のために、多くの制限の中での開催となりましたが、子どもたちの頑張り

と保護者の皆さまのご協力、そして、温かい応援をいただき、大盛況のうちに終えることができました。

この日のために、限られた準備期間ではありましたが、一所懸命に練習に取り組んできました。そして

本番当日、素晴らしい演技を披露し、多くの感動と元気を私たちに与えてくれました。 

 昨年度と同様に、低(１．２)学年→中(３．４)学年 

→高(５．６)学年の順に実施しましたので、他学年の 

プログラムはご覧になられなかったと思います。全プ 

ログラム終了後に、５．６年生児童から様々なサプラ 

イズ等があり、私たち職員も驚かされました。終了時 

刻が予定より遅くなってしまい、ご迷惑をおかけしま 

した。この大蔵体育の日の開催にあたり、企画委員会、 

運動保健委員会、応援団、放送委員、ダンス委員会等、 

多くの所で児童の皆さんが活躍してくれました。ご苦 

労様でした。これら高学年児童の働きぶりを下級生が 

しっかり受け継いでくれるものと思います。それでは、 

６年生の代表児童の挨拶を紹介します。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

北九州市立大蔵小学校 
〒 805-0043 

北九州市八幡東区 
   勝山一丁目 1-1 
ＴＥＬ(093)651-0076 
ＦＡＸ(093)651-0018 

 
 
 

《文責》 
大蔵小学校  校長  髙宮 滋 

～あいさつ えがお げんき～ 

 

 

＜ダンス委員 兼 運動保健委員会＞ 

今日の運動会、楽しんで頂けましたか。この日のためにたくさん練習してきました。私はダンス委員

会に入り、ダンス委員のみんなと一緒に「振り付け」「隊形」などを考えてきました。このダンス委員

会に入ったことで、みんなに教えること、まとめることの難しさや責任感というものを学びました。そ

して、大蔵体育の日の練習期間や今日の本番を通して、６年生のみんなとの団結力やチームワークがよ

り強まったと思います。このメンバーでやってきてよかったな、と思え、最高の１日になりました。た

くさんの応援、本当にありがとうございました。 

＜ダンス委員＞ 

私はこの運動会を通して、ダンス委員の一員としてダンスを協力して考えたり、ダンスをみんなに教

えたり、みんなを引っ張っていくことを学びました。リレーの結果は３位だったけど楽しく、そしてコ

ロナ禍の中での運動会、６年生最後の運動会として最高の時間になりました。 

最後まで応援してくれた大蔵小のみんな、保護者の方々、先生方、本当にありがとうございました。 

＜ダンス委員＞ 

私はこの日のためにダンス委員会に入って、見てい 

ておもしろく、踊っていて楽しいと思うような曲を考 

えたり、ダンスを決めたりしました。みんなに教える 

のはちょっと難しかったけど、教えていくにつれ、み 

んなのチームワークが強くなりました。だから今日は 

とても面白いダンスができたと思います。 

６年生ということで最後の運動会だったけど、心残 

りもなく、盛り上がった運動会になったので良かった 

です。 ６年生 代表児童のあいさつ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「学校開放週間」は、期間中に保護者や地域の皆さまに学校を訪れていただき、普段の子どもたちの

様子や頑張りを見ながら、学校教育への理解を深めていただくためのものです。 

 昨年度よりコロナ禍ということで、お子様の教室での様子をご覧いただく機会をつくれずに申し訳な

く思っていましたが、現在の感染状況より、「学校開放週間」を実施することとしました。保護者の皆様

におかれましては来校時、教室・廊下では密を避け、距離を確保いただきますようお願い申し上げます。 

 

 

９日（火）市民センター文化祭作品搬入      １日（水）   

１１日（木）５年 車いすバスケ大会       ～２日（木）   

１２日（金）  ５年 車いすバスケ U23観覧       ６日（月）５年 日産ものづくりキャラバン 

１５日（月）   学校開放週間(13:55～14:40)   ９日（木）学期末大掃除 

１６日（火）   避難訓練（不審者）      １５日（水）   

１７日（水）若竹なかよし交流会         １６日（木）  

１８日（木）就学時健康診断           １７日（金）２年 懇談会予備日 

２４日（水）消防音楽隊コンサート        ２２日（水）給食終了 

９日（火）３０日（火）クラブ活動        ２３日（木）終業式 

 

１２月の行事予定 １１月の行事予定 

学校開放週間 11 月 12 日(金)・15 日（月）・16 日(火)  

＜応援団 副団長＞ 

応援団を結成すると聞き、最後の運動会で最高の思い出を作りたいと思い、すぐに応援団に入る決意

をしました。 

団長を決めるときに、「みんなをまとめて最高の応援団にしたい」と思い、立候補することにしまし

た。団長ではなく、副団長でしたが、みんなから選ばれたことが本当にうれしかったです。練習中は、

早めに指示を出したり、一番に行動しようとしたりすることが大変でした。でも、友達に協力してもら

いながら活動することであきらめずにやり抜くことができました。 

これまで自分は、遅刻をしてしまうなど、自分の行動に責任をもてませんでしたが、応援団で副団長

として、団長を支え、団員を引っ張っていくことで責任感の大切さを学ぶことができました。 

＜運動保健委員 兼 赤チームリーダー＞ 

私は、大蔵体育の日に向けて運動保健委員としてラジオ体操を反転して覚え、みんなのお手本として

ラジオ体操をするということに責任をもちました。そして赤チームのリーダーとして、リレーのタイム

を縮められるように、バトンパスなどのアドバイスをしました。結果は、２位だったけど練習の成果は

発揮できました。最高の大蔵体育の日になりました。ありがとうございました。 

＜放送委員 兼 ダンス委員＞ 

今年の大蔵体育の日では、大きく三つの役割を持つことになりました。 

放送では、私が小さい頃、おっきい人たちの実況、放送を見て、「自分もやってみたい」「かっこいい」

と憧れをもっていました。そして今年。私にチャンスが訪れました。放送委員に入り、憧れ・夢の放送

がやっと叶いました。たくさんの人から褒めていただき、私はとても誇らしく思っています。 

ダンス委員では、皆の指導に当たりました。副委員も務め、大蔵体育の日に向け練習してきました。

教えるのはとても難しかったのですが、サポートもあり、乗り越えられました。皆が少しずつ上達して

いくのを見て、とても感動しました。笑顔でダンスができました。 

そして、これは私にとって小学校最後 

の運動会。去年できなかった放送、応援 

団、そして児童みんなで見合うことがで 

きました。最後の運動会がこんな形で終 

われてとても嬉しく思います。悔いはあ 

りません。 

先生方、保護者の皆様、こんな場を用 

意して下さり、本当にありがとうござい 

ます！！！この日を生かして来年。また 

新しい運動会、感動を届けたいです。 
 

 

 

 

 

 

５．６年生 ダンスのオープニング 

各日 13:55～14:40(５時間目) ようやく実現できました。お子様の様子をご覧下さい！   

個人懇談会 

６年 修学旅行 


